

#SÜD-WEST 15. Dezember 2022

# Nikolausaktion in Rheinland-Pfalz

In der vergangenen Woche starteten die Gewerkschaftssekretäre Lars Kreer und Rüdiger Beck zur jährlichen Nikolaus-Aktion in Rheinland-Pfalz. Mit dabei: die Kolleg:innen vom Fonds soziale Sicherung, der GUV Fakulta und der EVG Jugend.



In einem Besuch von unseren Nikolausen bekamen unsere Mitglieder in den Betrieben in und um Mainz, Koblenz und Trier sowie auf Bahnhöfen in ganz Rheinland-Pfalz. Überreicht wurde dabei reichlich Schokolade. Außerdem nutzten die Kollegen die Gelegenheit, um mit den Arbeitenden vor Ort in den Austausch zu treten, über Probleme im Betrieb oder über die kommende Tarifrunde zu reden.

Auch wurde die Mitgliederbefragung beworben, die aktuell noch bis zum 15. Januar allen EVG-Mitgliedern online auf der EVG-Website zur Verfügung steht. Hierbei kamen unsere Gewerkschafter mit den Kolleg:innen vor Ort ins Gespräch und unterhielten sich über Themen wie steigende Energiekosten, Inflation und Übergriffe im öffentlichen Dienst. Hierbei konnten die Vertreter

unserer Sozialpartner oftmals auf Hilfsprogramme und Unterstützungsleistungen hinweisen, den Kontakt herstellen und so weiterhelfen.

Die Aktion kam bei allen Besuchten sehr gut an, sowohl die Nikolaus-Pakete und Schokolade, als auch das Gesprächsangebot und Informationsmaterial. Den Kolleg:innen, die am Tag der Tour leider nicht anwesend waren, bereite unser Team eine kleine Überraschung in Büros und Pausenräumen vor.

Die EVG Geschäftsstelle Mainz bedankt sich bei allen Interessierten für ihre aktive Teilnahme und die interessanten Gespräche sowie bei den Unterstützern der Planung und Durchführung der Aktion.



[Alle Bilder anzeigen »](#)